

Participa Díaz Canel en reunión del Parlamento



La Habana, 19 dic (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, asiste este jueves al plenario de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP), que analiza temas relacionados con la economía y la agricultura en la nación caribeña.

La sesión está encabezada por el presidente de la ANPP, Esteban Lazo Hernández, y ocurre en vísperas de iniciar el IV período de sesiones de la IX Legislatura, en la que en abril fue proclamada la nueva Constitución.

Esto abrió un proceso que comprendió la elección en octubre del presidente de la República, Díaz-Canel; y de la ANPP y el Consejo de Estado, Lazo Hernández, a tenor con disposiciones transitorias de la Carta Magna.

Antes fue elegida la Comisión de Candidaturas y la Comisión Electoral Nacional.

También fueron aprobadas la Ley Electoral, la de Símbolos Nacionales y la de Pesca, las primeras de una treintena de nuevas legislaciones previstas para la actual Legislatura del Parlamento, como demanda la Constitución.

En este IV período de sesiones, que inicia mañana, deberá ser aprobada la Ley de organización y funcionamiento de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado.

También la Ley de organización y funcionamiento de las Asambleas Municipales del Poder Popular y de los Consejos Populares.

Otro momento importante será la designación del primer ministro y de los ministros de Gobierno, quienes serán propuestos por el presidente Díaz-Canel y requerirán del voto mayoritario de los parlamentarios.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/210132-participa-diaz-canel-en-reunion-del-parlamento>



Radio Habana Cuba